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Sportbericht 2017 
 
Liebe Schützenschwestern, 
liebe Schützenbrüder, 
 
auch ich heiße euch zu der Kreisfrühjahrstagung 
bei der Neuwieder SG recht herzlich willkommen 
und möchte den Bericht für das Sportjahr 2017 
vortragen. 
 
Bedingt durch meinen Ausfall während der 
KM2018 will ich mich bei den Helfern Michael 
Zimmermann, Wido Kopper, Hans-Bäsch, Klaus 
Reinhard, Karlheinz Weltner, Hans-Peter Wester 
und Michael Roman bedanken. Vielen Dank. 
Dank auch an die Vereine, die uns ihre Stände 
zur Verfügung gestellt haben. 
 



Da ich alle Aktivitäten/Ergebnisse schon  
veröffentlicht habe, ist mein Bericht schon zu 
Ende. 
Aber zu einigen Punkten gibt es doch noch etwas 
zu sagen. 
 
Dank sage ich auch allen Teilnehmern, die den 
SKR 112 bei weiterführenden Meisterschaften 
vertreten haben. 

Bei den Deutschen Meisterschaften erzielten 
unsere Schützen insgesamt elf  
Podestplätze. 
 
 
DM2017 
Dritter Platz:  
Hans Stauf, 313,2 Ringe; KK-Gewehr ZF 100m Auflage  

Otto Sonnenberg, 224,8 R. KK 50m, ZF Auflage 
Wester, Stauf, Sterzer; , 915,7 R. KK100 Auflage 
Hans Stauf, 311,8;; KK 100m Auflage 

Hans-Peter Wester; 314,4; KK-100m  Auflage 

Zweiter Platz:  
Sonnenberg, Lodde; Strunk; 914,0; KK-Gewehr ZF50m Auflage 
Dahlhäuser. Lodde, Sonnenberg ; KK-Auflag; 

Erster Platz:  
Hans-Peter Wester: 253,4; Luftgewehr Auflage;  

Dahlhäuser, Sonnenberg,Lodde:942,9; KK-Gewehr,ZF-100m 
Auflage 
Wester, Sterzer, Stauf: 936,9; KK-Gewehr Auflage 

 



KM2017 
528 Starter = das sind ca. 50 weniger als in 
2017. 
 
LWK2017 
Bei den LWK gab es einige kleine Probleme, die 
ich mit den Betroffenen geklärt habe. 
 
Kreiskönigs- und Prinzenschießen 
Fand  im Vereinsheim der SSG Honnefeld statt. 
Ergebnisse später von Klaus Reinhard.  
 
Verschiedenes 
Klaus Reinhard hat die Jugendlichen zur 
Kreisjugendversammlung am 11.02.2017 
eingeladen Gekommen ist niemand. Entschuldigt 
hat sich nur Raimund Adams. 
 
 
So, das war der Sportbericht für das Jahr 2017. 
Ich bedanke mich für Eure Aufmerksamkeit, und 
stelle ihn zur Diskussion. 
 
 

 

Raubach, den 23.02.2018 


